



Quinientos alumnos se benefician del acuerdo con la Universidad de Würzburg

Aniversario. Tras 30 años de colaboración, la Usal y la institución académica alemana hermanada con Salamanca celebran los logros conseguidos

AGENCIAS

Unos quinientos estudiantes de las universidades de Salamanca (Usal) y Würzburg (Alemania) se han beneficiado del convenio de la colaboración que mantienen las dos instituciones desde que se firmara hace tres décadas. Este 30 aniversario se celebró ayer en las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca en un acto en el que estuvieron los rectores de las dos instituciones, el salmantino Daniel Hernández Ruipérez y el alemán Alfred Forchel, además de otros representantes de las instituciones públicas y del mundo académico.

Antes de su intervención, Alfred Forchel señaló en declaraciones que "lo más importante" del trabajo conjunto ha sido el intercambio de medio millar de jóvenes que "han conocido otro país y otras forma de vivir". En cuanto al futuro, el rector alemán, Forchel apuntó que el reto

El reto del futuro está en incrementar la interconexión de docentes e investigadores

está en incrementar la interconexión de docentes e investigadores para dotar de un mayor desarrollo de los estudios en humanidades y ciencias "instrumentales".

Por su parte, Hernández Ruipé-



Los rectores de ambas instituciones, durante la celebración / PERELÉTEGUI

rez ha valorado esta colaboración "tan antigua" y con unas relaciones "muy buenas", que pretenden mantener "como hasta ahora" e incluso "intensificar".

Entre los asistentes al acto de celebración estuvieron presentes el subdelegado del Gobierno en Sala-

manca, Jesús Málaga, la concejal de Relaciones Institucionales del Ayuntamiento de la ciudad, Pilar Fernández Labrador, y miembros de los equipos rectorales de las dos universidades protagonistas en el acto de aniversario de colaboración entre las dos ciudades.